



Pièces	2 Pièces
Superficie	39 m²
Référence	1155
Prix	225 000 €

Villeneuve-Loubet Appartement à vendre (06270)

Situé au cœur du prestigieux ensemble architectural de Marina Baie des Anges, nous vous proposons cet appartement 2 pièces de 39m² habitable avec un extérieur d'environ 33m² comprenant une terrasse et un jardin aménagé. Ensemble classé patrimoine du XX^e siècle, ce site emblématique est devenu un symbole de la Côte d'Azur. Ce bien offre une qualité de vie exceptionnelle. Vous trouverez les commerces, restaurants et plages sur le port Marina, tandis que les transports en commun et la gare sont à proximité pour un quotidien pratique et confortable. Cet appartement est composé d'un hall d'entrée, ...

Located in the heart of the prestigious Marina Baie des Anges architectural complex, we offer this 39m² 2-room flat with a 33m² exterior comprising a terrace and landscaped garden. This listed 20th-century heritage site has become a symbol of the Côte d'Azur. You'll find shops, restaurants and beaches on the Marina harbour, while public transport and the train station are nearby for a convenient and comfortable daily life. This flat comprises an entrance hall, a 22m² living room with open-plan kitchen, a bedroom, a bathroom with WC, cupboards and storage space. Crossing east/west, this flat ...

CENTURY 21 MARINA BAIE DES ANGES

Croisette André Minangoy – Port Marina Baie des Anges - 06270 VILLENEUVE-LO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

